

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2008



Die Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum, re., gratuliert dem neuen Jugendkönig, Mitte, sowie den Pfänderschützen.

MITTEILUNGEN KREISE

HAGEN

Marvin Schroers ist neuer Jugendkönig des Schützenkreises Hagen

Auf einen im wahrsten Sinne des Wortes »zähnen« Vogel trafen die jugendlichen Sportschützinnen und Schützen des Schützenkreises Hagen, um ihren neuen Regenten zu ermitteln. Sage und schreibe 600 Schuss waren nötig, bis Marvin Schroers vom Vorhaller SV einen Volltreffer landete und somit die Schützenjugend des Schützenkreises Hagen für ein Jahr repräsentieren darf. 30 Jugendliche aus 9 Hager Schützenvereinen trafen sich auf dem Schießstand der SV Hagen-Unterberg, um zunächst die

Pfänderschützen zu ermitteln. Raphael Kinold vom SV Lennetal eröffnete die Pfänderjagd mit der Krone. Das Zepter sicherte sich Niklas Weistenfeld vom SV Emst-Bissingheim-Oberstadt. Den Apfelschuss erledigte Daniel Blanke von den SpSch Mittelstadt. Gina Erpert vom SV Tücking knickte den rechten Flügel, den linken. Flügel brach Marcel Chalupka von den Mittelständern. Schließlich war es Marvin Schroers, bei dessen Schuss der Vogel von der Stange purzelte. Zu den ersten Gratulanten ge-

hörten neben seinen Mitstreitern und Mitstreitern die Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum, ihr Stellvertreter Thorsten Lietz, der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich, Kreiskönigin Brigitte und Prinzgemahl Hans-Dieter Schulz sowie der Vorsitzende des SV Hagen-Unterberg Felix Mareite. Rüdiger Schmithüsens